
国庆黄金周到来之际，海信惠
而浦合资公司再传佳讯：继今年 7
月推出首批高端产品海信“精确
洗”系列洗衣机在市场上大获成功
后，最近又批量投产海信牌“鲜界”
系列对开门冰箱，并在国庆节前与
全国各地消费者见面。这是海信
惠而浦合资厂倾其全力打造的首
款海信牌对开门冰箱高端精品。

海信惠而浦合资厂总经理张
玉清指出，合资厂推出的首款海信
鲜界对开门冰箱，即使从全球范围
来讲，其技术、品质都是一流的，极
具竞争力；以“鲜界”系列产品上市
为标志，海信揭开了全面抢夺对开门冰箱市
场话语权的序幕。

记者在国美、苏宁、永乐和五星商场看到，
海信这款号称“中美科技结晶”的高档对开门
冰箱的型号为 BCD-568W/B，外观采用欧洲经
典的简约风格设计，其中，面板采用国际流行
的高亮鹅绒白VCM钢板打造，右门上方镶嵌一
块高档LED液晶显示屏，双门配置流线型豪华
金属把手，整台产品看起来极其高贵优雅、富
有现代高科技质感。

据了解，海信惠而浦合资公司属于中美家
电合作项目，由海信和惠而浦共同投资 9亿元
创立，一期工程计划年产高档洗衣机200万台、
大容积冰箱 100万台。合资公司整合了海信、
惠而浦双方的优势资源，在研发能力、技术水
平、工程制造诸方面共享双方的专业实力，因
此成为目前我国设备最先进、规模最大的高端
冰洗衣机生产基地之一。此次推出的对开门
冰箱新产品，除了外观和工艺设计领航世界，
在业内率先采用的三色生态光主动养鲜、纳米
银六面抑菌保鲜、极速旋转制冰等先进技术，
也是对传统对开门冰箱的重大变革，引领了未
来高端冰箱的发展趋势。

冰箱专家李红旗介绍说，不同颜色的光波
照射植物可以产生不同的效果。比如红光可
以促进植物开花，蓝光可以促进植物发芽，紫

光促进维生素C合成，而且多种颜色的复合光
对光合作用的促进作用要强于单个波长的
光。新款海信鲜界对开门冰箱的冷藏室特设

“红、蓝、黄”三色生态保鲜灯，使放入其中的瓜
果蔬菜经过多种复合光的照射，充分吸收箱体
内的二氧化碳和水分进行光合作用，从而使得
植物体内叶绿素和水分增加，达到提升保鲜效
果、延长保鲜时间的目的。

这款冰箱还采用了先进的纳米银六面立
体保鲜技术，在冰箱箱体的六个面、抽屉、储物
盒等部件中添加了抗菌材料，实现了冰箱六面
立体抑菌，为追求无菌保鲜创造了极佳的条
件。针对传统冰箱困扰用户的结霜结冰问题，
这款冰箱采用全风冷系统，各个间室均保证洁
净无霜。经检测，该产品的节能、静音水平也
超过市场同类产品，达到国际领先水平。

在今年举行的“2009中国高端冰箱流行趋势
暨行业发展高峰论坛”上，海信冰箱因此被评为

“2008~2009年度国内高端冰箱市场先锋品牌”。
另据悉，为庆祝新中国成立 60周年、海信

创立 40 周年，在海信鲜界系列对开门冰箱实
现全国同步上市之际，海信将在河南举行大
型促销活动，消费者凡在规定日期内购买海
信冰箱指定产品，就有机会获得电磁炉等价
值不菲的精美赠品，包括最高 15 年的电费返
现等特大优惠。 李无双
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张学斌：创维登陆A
股已过辅导期

创维分拆上市仍在进行中，但已过
上市辅导期，集资目标不少于 1 亿元人
民币，保荐人也已委任，但还不能确定最
后的上市日期。而目前机顶盒业务依旧
在创维子公司中，今后独立上市后，创维
数码仍然保持对创维机顶盒的控股权，
其财务报表也将合并到创维数码中。创
维数码执行主席兼行政总裁张学斌就

“分拆机顶盒业务内地创业板上市的最
新进程”时向媒体透露。

陈晓：代持股已厘清
我本人并没有减持国美的股权，截

至目前，由持有的永乐系股权的代持股
已彻底厘清了，从而完成真正意义上的
独立持股。国美电器总裁就“他再度减
持国美股票903万”时表示。

董明珠：格力在重庆
造压缩机

国内空调厂商用的压缩机过去大多
靠进口，中国空调厂商十分被动。格力
将增资上亿元，将格力空调的压缩机、中
央空调以及部分空调零配件生产线搬到
重庆，将重庆打造成为格力在内陆最大
的空调生产基地。格力电器总裁董明珠
就“把重庆打造成为格力在内陆最大的
生产基地”时如此说。

张永利：惠普投入中国
三级以下城市

未来2~3年内将增加约 70%的人员
用于充实国内三四级城市的销售部门
和呼叫中心。不是说在一个县里卖了
一二台电脑就叫覆盖，我们对每季度
的销量会有一定要求，今年底我们会
出台一套新方案支持这些渠道的销
售。 中国惠普信息产品集团总经理
张永利就“将加大对中国三级以下城
市投入”时称。

郭台铭：在重庆建最
大家电卖场

富士康将与跨国电子贸易公司麦德
龙联手在重庆建设占地约100亩的西部
地区一流的最大家电商业卖场。建家
电卖场的原因是，鸿海集团已分别在深
圳、重庆设立制造基地，夺取制造业老
大位置后，将打通生产制造与终端卖场
的产业链条，实现“重庆生产线+销售平
台”的直销模式。鸿海集团董事长郭台
铭就“如何打造西部最大的家电大卖场”
时坦言。

马炬：高清机顶盒价
格有望下降

实际上是跟需求和数量有关，需求
大了，数量上去了，生产制造部门的能
力上去了，价格就下来了。高清机顶
盒现在以 1000 元钱来计算，只是用来
统计产业的规模的一个说法，但实际
上价格会大大降低。所以，从内容的
生产、网络的覆盖和生产制造，这是看
得见的，以此带出来还有运营的产
业。广电总局广播科学研究院院长马
炬就“高清电视机顶盒价格未来是否
下降”时表示。

吴文新:变频空调50分
钟就开始节能

变频空调50分钟或约一小时以后，
开始达到节能效果。变频空调一开始启
动的时候好像能耗比较大，短时间之内
不能节能。这是变频空调的特点决定
的，但这反而正是变频空调的优点。美
的家用空调国内事业部副总裁吴文新
纠正了当前市场上对于变频空调认识
的误区。
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